

PRESSEMITTEILUNG

10. Juni 2010

Drei neue Partner bei Luther

Köln, 10. Juni 2010 – Zum 1. Juli 2010 bestellt die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH drei neue Partner.

Nach Beschluss der Partnerversammlung werden mit dem neuen Geschäftsjahr Silvia C. Bauer (IP/IT, Köln), Dr. Stefan Galla (Gesellschaftsrecht / M&A, Essen) und Paul Schreiner (Employment, Essen) neue Partner der Gesellschaft.

Silvia C. Bauer ist auf datenschutzrechtliche Fragestellungen spezialisiert. Mit ihrer Bestellung trägt Luther der zunehmenden Nachfrage in diesem Bereich Rechnung.

Arbeits- und Gesellschaftsrecht sind traditionell zwei tragende Säulen der Gesellschaft, in die Luther mit der Erweiterung des Partnerkreises durch Paul Schreiner und Dr. Stefan Galla weiter investiert.

„Die Partnerschaft ist nach wie vor eine realistische Karrierechance für unsere engagierten und leistungsstarken Anwälte und Steuerberater. Diese transparente Entwicklungsmöglichkeit ist Teil unserer Firmenkultur. Darüber hinaus ist die Bestellung der Partner ein Zeichen für unsere langfristige Zukunftsorientierung. Wir sind davon überzeugt, dass die neuen Partner, die ohne Ausnahme aus unseren eigenen Reihen stammen, besonders wichtig für den künftigen Erfolg unserer Gesellschaft sind“, erklärt Managing Partner Dr. Stefan Kraus.

1.242 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 320 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zwölf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, Istanbul, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Netzwerk unabhängiger Steuerpraxen.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Annette von Frankenberg

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Tel: 0221 9937 18013

E-Mail: annette.von.frankenberg@luther-lawfirm.com